
国際ロータリー 第２５７０地区 第４グループ

皆野・長瀞ロータリークラブ

す
。

◇例会日
◇例会場
◇事務所

第１・第２木曜日 １２：３０～１３：３０ 第３・第４木曜日のいずれか １８：３０～１９：３０

長瀞レクリェーションホテル 養浩亭
〒 369-1305 秩父郡長瀞町長瀞１４４６ 養浩亭内
Tel:0494-66-4134 / Fax:0494-66-4134 e-mail:minanaga@chichibu.ne.jp

♪いつもお世話になります。 宮前 英雄

♪昨年は悪い事がありましたが、うれしい事
もありました。孫のちなつが一級建築士試
験に受かりました。一級が４Ⅱとなりまし
たが、一番若く２４才で取りました。

山田 利明

合計 8,000 円

【会長の時間】 山田 利明
皆さん、こんばんは。会長

の時間という事ですが、今年
の１月３０日で孫が亡くなっ
て１年になります。１月２０
日に一周忌を終えました。約
１年経ちましたので、何とか。
最初はショックでどうにもな
らなかったのですが、だんだ
ん元気になって、今は普通に

なってきました。立春を迎えますので、元気
を出していこうと思っています。
良い事もありました。女の子の孫が建築士

１級に合格しました。家族ばかりですが、建
築士が４人になりました。他の従業員は測量
士など他の資格を持っています。３代で建築
士になる事が出来ました。こういった良い事
もありました。
この２月からは元気に過ごしていきたいと

思います。よろしくお願い致します。
【親睦挨拶】
今日は新年会という事ですが、奥さん達が

欠席になっています。今年度は髙田さんに面
倒をみて頂き、板谷さんが入会し、これから
小埜さん、その仲間の岩田さんが入会してく
れるという事です。会員も増えて皆野・長瀞
も元気になると思います。入会してもらえば、
お店や旅館に行ったり出来ると思います。会
員が増えて賑やかになればと思います。
先日蠟梅例会を中止しますという連絡を秩

父クラブの会長にしたところ、今後どうなる
かと聞かれました。努力して元に戻しますと
いう話をしました。
髙田さんのお陰で良い話が出て来ていま。

【幹事報告】 髙田 富康
１．地区事務所より
①２０２２－２３年度監査
報告

②ロータリーリーダーシッ
プ研究会パートⅢの案内

前年度問題のあった村田
ガバナー年度の監査報告にな
ります。先日、ガバナー補佐
も弁護士云々の関係のあった

と思いますが、村田さんの所に行ったのだけ
れども、住んでいるか住んでいないか分から
ないという事でした。監査の日にも前年度ガ
バナーは欠席しています。
萩原さんが長くロータリークラブに在籍し

ていましたが、亡くなりました。１月２日に
メールがきていて、それほど悪いとは思わな
かったのですが、奥さんに聞いたところ１月
４日から急に容態が悪くなったという事でし
た。
良い話という事では、板谷さんに入会して

もらい、また長生館の小埜さんに入会して頂
く予定です。また以前卓話にに来て頂いた岩
田さんにも春頃になったらアプローチしたい
と思います。



昨年の新年会の時は萩原さんも参加して、萩原節が炸裂して、一人一人が
一年の抱負を言えという事になり、私は何を言ったと思い出しましたが、一
つは謙虚さを持って生きて行こうと。もう一つは感謝という言葉を考えてみ
ると、皆さんのお陰で成り立っていると。
今年も考えてみたいと思いますが、萩原さんはその後夏頃に皆野病院のコ

ンペで別々のグループでしたが、まわりました。萩原さんは良い成績で、私
も結構良かったのですが。萩原さん本格的に復活した秋にでもゴルフでもや
りましょうと言ったところ、萩原さんは完全復活だよと言っていました。一

緒にゴルフしたいと思っていたところ、こういう事になり残念でなりません。受け止めなくてはいけ
ない事ですので、息子さんにも頑張ってもらいたいと思います。
本年も皆さん、いざとなると健康が第一だという事が分かりますので、ご健勝、ご多幸を祈念いた

しまして、乾杯とさせて頂きます。

皆さんと話をすると、畝さんにはハマスとイスラエルの問題であるとか、
こういう事もあるんだなと教えてもらって、調べてみたりして。また髙田さ
んには車の話を、ちんぷんかんぷんな所もありましたが。山田さんには、山
の話等をしてもらっています。
これからも楽しく、おかしくやらさせて頂きたいと思います。よろしくお

願い致します。


